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ADFI - COAD 
REUNIÓN DE COMISIÓN INTERNA - 23/04/19 

ACTA 
 

Siendo las 13:26 del día 23/04/19, se da inicio a la reunión de Comisión Interna en la Sala de 

profesores de la sede de la FCEIA en la calle Pellegrini para tratar el siguiente 

 

Orden del Día: 

1. Aprobación de Actas de las fechas: 4/12/18, 12/03/19, 19/03/19,09/04/19 y 23/04/19. 

2. Rechazo en el ingreso a carrera docente de algunxs compañerxs (Art. 73-CCT).  

3. Informe de las reuniones de Consejo Directivo del 29/03/19 y 12/04/19.  

4. Documento sobre la actuación de CONADU y los posibles escenarios de la salida de 

COAD de CONADU. 

5. Propuesta de reunión interclaustro en el marco del paro 24/04 y 25/04. 

6. Proyecto de licencia gremial.  

7. Informe del taller de masculinidades. 

 

PRESENTES: Lucía Odicini, Albertina González, Isolda Cardoso, Mónica Romero, Noemí 

Ferreri, Juliana Huergo, Julieta Recanzone, Mario Bortolotto y Cintia Vernazza (miembros CI). 

También estuvieron presentes Lucio Isola y Francisco Vittone. 

 

1. Aprobación de Actas. 

Se enviarán las actas por mail para revisar, y se aprobaran en la siguiente reunión. 

 

2. Rechazo en el ingreso a carrera docente de compañerxs de FCEIA.- 

Francisco hizo un resumen de lo que se viene actuando respecto al pase a carrera docente, 

según Art. 73-CCT: 

A finales del 2015 y principio de 2016 se formó la comisión en COAD para seguimiento del 

tema.  

A nivel FCEIA, a principio de 2017, desde la CI anterior de ADFI, se llevó a la Secretaría 

Académica un listado de lxs docentes que debían pasar, y habían sido rechazados 

anteriormente. Desde la secretaría, se negaron, argumentando que el rechazo era desde 

rectorado y que desde facultad no se podía hacer nada. Desde COAD se siguió trabajando y 

presentando el tema en paritaria particular. Luego se cambió la estrategia de reclamo: en cada 
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paritaria, se continuó realizando el reclamo colectivo, pero además se agregó el reclamo 

individual (expediente por cada rechazo). En una segunda reunión con la Secretaria Académica 

de FCEIA, la misma, aceptó acompañar los reclamos incluidos en la nueva lista. Además, desde 

rectorado, se pidió que se mande un expediente por cada docente rechazado, con su historial 

(resoluciones de todos los cargos). 

Ya con la actuación de la nueva CI de ADFI, desde FCEIA se presentó un nuevo listado de 

docentes que fueron aprobados, y aparecieron nuevos rechazos (principios de abril de 2019). 

Estos rechazos salen desde la Secretaría Académica de UNR.    

 

Desde COAD se está haciendo la actualización de lxs docentes que han pasado hasta el 

momento. Luego, de los rechazados se hará un reclamo general, judicializando el caso si fuera 

necesario. 

 

Lucio Isola presento su caso: fue rechazado por cambio de encuadre (cambio de lugar de 

trabajo). 

 

Se definió las siguientes actividades a realizar: 

- Volver a mandar el mail con la información, para que estén todxs informadxs de cómo 

actuar en caso que les llegue una notificación de rechazo: remarcar que no deben notificarse, 

que saquen fotos al expediente y que se comuniquen con la abogada de COAD. El no 

notificarse es para que el expediente siga su curso; si se notifican, se debe comenzar el trámite 

nuevamente, con la generación de un nuevo expediente. También, remarcar la importancia de 

que se pongan en contacto con algúnx delegadx de ADFI o se acerquen a las reuniones, en 

caso de estar en dicha situación. 

- Mario propone pedir una reunión con Secretaría Académica de UNR, para que nos 

comenten la situación de lxs rechazadxs. Noemí pedirá dicha reunión. 

- Mario propone hacer una denuncia política, ante la falta de respuesta, durante la 

elección del rector con lxs afectadxs.   

- Consultar cómo se hace con lxs compañerxs que están afuera del país y que les ha 

llegado la notificación de rechazo vía mail. Mario la llamará a Leticia Facendini (abogada de 

COAD) para consultar. 

- A la comisión formada en ADFI para tratar este tema, se incorpora Mario. 

 

3. Reuniones de Consejo Directivo: 29/03/19 – 12/04/19.  

Noemí, que estuvo presente en las reuniones de Consejo Directivo de los días 29/03/19 y 

12/04/19, comentó brevemente lo que se definió respecto de la pertenencia de COAD en 

CONADU.  
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Panel-debate de 3/05/19: ¿Es CONADU la herramienta gremial que necesitamos?, y luego, el 

9/05 se convoca a asamblea para llamar a la votación donde se definirá la pertenencia de 

COAD en CONADU. Los resultados de la votación se deberán aprobar en una nueva asamblea. 

 

4. Documento sobre la actuación de CONADU y los posibles escenarios de la 

salida de COAD de CONADU. 

Se continúa con la idea de hacer una gacetilla con la información de la actuación de CONADU 

a lo largo de estos años, remarcando la constante firma de las paritarias a la baja por parte 

de la federación y el funcionamiento antidemocrático de la misma. También agregar 

información sobre los distintos escenarios que pueden ocurrir con COAD y su salida de 

CONADU. Para comenzar con esto, nos reunimos el jueves 10:30 horas en la sala de 

profesores.  

 

5. Reunión Interclaustro 

Ante el levantamiento de la reunión paritaria del día 22/04/19 por parte de la Secretaría de 

Políticas Universitarias, llamamos a una reunión interclaustro el jueves 25/04 para debatir y 

coordinar iniciativas en el marco del plan de lucha de las UUNN.   

Mario se encargará de comunicarse con las distintas agrupaciones. 

Albertina le mandará un mail al presidente del Centro de Estudiante. 

Mónica mandará 2 mail, uno recordando el paro del 24 y 25 de abril, y otro avisando la reunión 

interclaustro a realizar el día 25/05.   

 

6. Proyecto de licencia gremial. 

Se deja para la próxima reunión. 

 

7. Taller de Masculinidades 

Se deja para la próxima reunión. 

 

Sin más temas que tratar, siendo las 14:40 se da por finalizada la reunión.  

 

 

Albertina González 

Secretaria de Actas 


